
 

 
GABINETE DE COMUNICACIÓN  

El concejal de Industria de Reinosa invita a la directora general de 
SEPES a visitar el polígono de La Vega para analizar su situación in 
situ y buscar soluciones 
 
Daniel Santos urge un acuerdo con el Gobierno de Cantabria para poner fin al “deterioro y 
la infrautilización” que sufre este espacio industrial 
 

Santander, 7 de diciembre de 2024 

El concejal de Industria de Reinosa, el regionalista Daniel Santos, ha invitado a la directora 
general de la entidad estatal de suelo SEPES, Leire Iglesias, a visitar el polígono industrial de 
La Vega para analizar “in situ” las soluciones posibles para poner fin al “deterioro y la 
infrautilización en los que lleva sumido desde hace años”. 
 
En una carta remitida a la responsable de la sociedad estatal esta semana, el edil le traslada 
la “gran preocupación” que existe en Reinosa como consecuencia del “abandono” de este 
espacio industrial y la necesidad “urgente” de diseñar un plan de futuro, con la implicación de 
SEPES, el Gobierno de Cantabria y el Ayuntamiento de la capital campurriana. 
 
“Este equipamiento debería ser uno de los puntales de la economía de Reinosa y la comarca 
de Campoo, pero se encuentra en un estado lamentable y absolutamente infrautilizado”, 
lamenta el edil en el escrito. 
 
Ante esta situación, considera “imprescindible” un plan de reactivación que contemple no sólo 
la potenciación de los servicios y la mejora de los viales, sino también “un giro sustancial en la 
gestión” que permita, entre otras medidas, la venta de las parcelas sin ocupar. 
 
En este sentido y aunque la presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, anunció 
hace algunas semanas una propuesta económica para la compra de esas parcelas, Santos 
destaca que el Ayuntamiento no ha tenido noticias de ningún avance en ese sentido, por lo 
que traslada a la responsable de SEPES su “preocupación e inquietud”. 
 
“Llegados a este punto, creemos que sería muy positiva una visita suya a la ciudad y al polígono 
industrial, para que pueda comprobar la situación de este espacio industrial y exponga los 
planes de futuro que baraja SEPES”, agrega la misiva. 
 
El concejal regionalista de Industria confía en una respuesta positiva a esta invitación, con el 
fin de impulsar y agilizar la toma de decisiones y proceder “sin más demoras” a la reactivación 
del polígono reinosano. 
 


